

Dans les allées. La 91e édition de la 2e foire de France prend place au parc Chanot jusqu'au 5 octobre. L'occasion de se faire plaisir mais aussi de s'informer.

Des activités pour tous !

Le coup d'envoi de la 91e édition de la foire de Marseille est donné ! Après une ouverture en nocturne ce vendredi 25 septembre, La Marseillaise a profité de ce samedi ensoleillé pour déambuler dans les travées du parc Chanot. Le moins que l'on puisse dire, c'est que tout le monde pourra trouver son bonheur.

Présent chaque année, le Gamer show va encore permettre d'attirer de nombreux visiteurs. La marque Xbox est à l'honneur cette année avec plus d'une vingtaine de consoles installée. Au programme, ce sera football avec le jeu Fifa 16 et danse sur Just Dance 2016.

L'événement marquant reste tout de même Forza Motorsport 6. Le jeu de course ultra-réaliste a permis aux enfants, mais aussi aux parents, de s'essayer à une conduite avec volant et pédales en condition de course. « *On se croirait vraiment au volant d'une voiture* », explique Benoît, 43 ans, père du jeune Adrien. « *En général c'est mon fils qui joue mais aujourd'hui je me suis laissé tenter et je ne regrette pas* ».

Les marins-pompiers de Marseille sont aussi de la partie pendant dix jours. Installés avec plusieurs camions, les soldats du feu ont pour objectif de montrer les gestes de premiers secours. Le public peut ainsi

s'initier à ces gestes grâce à des mannequins et des défibrillateurs installés sur le stand.

Mais ce n'est pas tout ! Ils sont aussi là pour présenter les véhicules, combinai-son anti-flammes et lance à incendie qui permettent d'effectuer leur travail. Les enfants quant à eux sont invités à mettre un casque et monter sur la grande échelle, sous les yeux de leurs parents parfois inquiets de la grande altitude.

France Adot 13 tient aussi un stand pendant toute la durée de la foire. L'association prend place pour sensibiliser les visiteurs au don d'organes en la présence du président Jean-Pierre Chave. Pour lui, « *les gens viennent s'amuser à la foire, mais ils viennent aussi s'informer* ».

Béatrice Orives a fait le déplacement depuis l'Ardèche spécialement pour l'événement. La doyenne des greffés du cœur en France était présente ce samedi pour témoigner de son vécu et de ses trente années avec le cœur d'un autre. « *Il m'a sauvé la vie et j'aimerais pouvoir lui dire merci* », avoue-t-elle ému.

Une fois de plus, la Foire de Marseille devrait tenir toutes ses promesses avec des stands ludiques et utiles.



Le Gamer show devrait encore attirer beaucoup de visiteurs. PHOTO V.V.

VINCENT VOLUME